



## “No admitimos ni arrogancias ni actitudes hostiles ni menos amenazas”: Morenistas a Trump

Morena mandó un mensaje al otra vez próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, respecto a que habrá cooperación entre ambos países, pero México es una nación soberana, y por lo tanto, “no admitimos ni arrogancias ni actitudes hostiles ni menos amenazas”.



En voz del coordinador de Grupo Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, señaló que Trump no conoce a los mexicanos.

“Creo que la política exterior mexicana, nuestros principios son la cooperación entre naciones, la autodeterminación, la solución pacífica de las controversias y haremos nuestro papel. Entiendo la posición del presidente Donald Trump, o expresidente, prácticamente ahora que puede resultar electo, pero no conoce al Pueblo de México”, sostuvo.



En entrevista, en el marco de la sesión semipresencial del Pleno de la Cámara de Diputados, señaló que primero habrá de esperar el resultado final de las elecciones del vecino país del norte, así como también que los órganos electorales declaren válida la elección. En ese tenor, hizo un llamado a la unidad nacional y a actuar con solidaridad en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Respecto a lo expresado por el presidente electo de Estados Unidos en materia migratoria y su relación con México, Monreal Ávila indicó que la Presidenta y el Gobierno de México están actuando de manera eficaz y correcta.

“En el tema de migración, que es un tema que rebasa nuestro país, tiene que ver con todos los países de América del Sur y del mundo, el problema de la migración no es un problema exclusivo de México. Ese es un tema que creo que está dándole la configuración correcta la Presidenta Claudia Sheinbaum”, sostuvo.

Agregó que en lo referente a la situación como el narcotráfico, el crimen organizado, “también creo que en el rediseño que ha realizado la propia presidenta Claudia Sheinbaum, va por el camino correcto, y nosotros la vamos a respaldar, la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados”.

“Como país tenemos la fortaleza y la resistencia para fortalecer. Ha habido muchas etapas históricas en la que hemos mantenido esa fortaleza y ahora no será la excepción”, aseveró el líder parlamentario.

En otro orden de ideas, el legislador federal recordó que la siguiente semana (martes y/o miércoles) se discutirán tres dictámenes de la Comisión de Puntos Constitucionales que reforman la Constitución Política; el primero en materia de protección y cuidado animal; lo relativo a la prisión preventiva oficiosa y en materia de simplificación orgánica.

En ese sentido, mencionó que en lo relativo a los delitos graves con prisión preventiva oficiosa, tiene una propuesta, pero dependerá de la comisión



dictaminadora si se mantiene o no, lo que refiere al delito de defraudación fiscal con prisión preventiva oficiosa.

“Como lo dije hoy en una entrevista, debemos de excluir el de defraudación fiscal por lo delicado en las fronteras y no cometer una situación indebida. Serán las comisiones las que determinen. Yo no soy miembro de las comisiones”, indicó.

<https://www.contrareplica.mx/nota--No-admitimos-ni-arrogancias-ni-actitudes-hostiles-ni-menos-amenazas-Morenistas-a-Trump---202461157>